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Belo Horizonte, 2/ X /2017 

Assunto: Resposta ao Requerimento de Comissão n° 922/2017 - Vereadores Fernando Borja, 
Jair Di Gregário, Osvaldo Lopes e Preto - encaminhado pelo oficio Of. DIRLEG N° 3.298/17. 

Senhor Presidente, 

Reporto-me ao Requerimento de Comissão n° 922/2017, aprovado na 24' Reunião 
Ordinária da Comissão de Administração Pública, de autoria dos Vereadores referenciados. 

Trata-se de questionamento acerca do motivo pelo qual não estão sendo respondidas 
as propostas de diligência formuladas nos termos do art. 86 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal, bem como os pedidos de informação regulados pela Lei Orgânica, aprovados pela 
referida Comissão temática e endereçados ao Poder Executivo do Município. 

Em especial atenção ao requerimento em destaque, cumpre informar que até a 
presente data foram geradas um total de 213 (duzentas e treze) respostas a demandas originárias 

do Legislativo Municipal, sendo 113 (cento e treze) decorrentes de Diligências sobre Projetos de 
Lei diversas, 100 (cem) de Pedidos de Informações. 

Em que pese o vencimento dos prazos que ensejou o pedido de esclarecimento em 
foco, ressalto que as solicitações estão sendo continuamente verificadas, visando à obtenção, junto 
às áreas técnicas competentes, dos esclarecimentos e pareceres cabíveis. 

Nesse sentido e com vistas a tratamento, o mais adequado possível, das demandas 
junto às áreas técnicas dos órgãos, aos quais cabem análises específicas que antecederti a 
elaboração das respostas finais ao Legislativo, peço a gentileza de elencar aquelas consideradas 
incompletas, apontando a complementação necessária, conforme citado no exp ediente em tela. 

;1.2 
Por fim, o pedido de informação de que tratou o Requeri*nto de Comissão 

664/2017, mencionado como pendente no Requerimento de Comissão 922oi adequadamente 
atendido por meio dos Ofícios GABPREF n°s 18 (de 21/07) e 49 (de 02/08)0á remetidos a esta 
Câmara Municipal. 

Sendo o que se apresenta para o momento, subscrevo-me. 

Atenciosamente, 

08/08 



Belo Horizonte, 25 de julho de 2017 

Ao Senhor 

Vereador Pedro Bueno 

Presidente da Comissão de Administração Pública 
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Senhor Presidente, 

   

Os membros desta Comissão de Administração Pública 

requerem a Vossa Excelência, seja encaminhado, por meio da Mesa, ofício 

questionando ao Exmo. Sr. Prefeito Alexandre Kalil, se tem ciência que não têm 

sido respondidas as propostas de diligência formuladas nos termos do art. 86 do RI, 

bem como os pedidos de informação regulados pela LOMBH, aprovados por esta 

comissão temática e endereçados ao Poder Executivo do Município. 

Acrescente-se, ainda, que (as respostas enviadas aos 

pedidos supra citados têm sido, com frequência, incompletas) Em anexo, um 

exemplo de um pedido de informação que não esclareceu todos os itens 

especificados. 



ue Braga 
Presidente 

gi  CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Of. Dirleg n° 3.298/17 

Belo Horizonte, 26 de julho de 2017 

Senhor Secretário, 

Considerando o Requerimento de Comissão n° 922/17, de autoria 

dos Vereadores Fernando Borja, Jair Di Gregário, Osvaldo Lopes e Preto, aprovado 

na 24a Reunião Ordinária da Comissão Administração Pública desta Câmara, em 

25/7/17, encaminho a Vossa Excelência pedido de esclarecimentos às propostas de 

diligências e pedidos de informações aprovados por esta comissão e endereçados ao 

Poder Executivo. 

Segue, anexa, cópia do Requerimento de Comissão n° 922/17. 

Atenciosamente, 

Excelentíssimo Senhor 
Paulo Lamac 
Secretário Municipal de Governo 
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I CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

664/2017 — 

Senhor (a) Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, à Fundação Municipal de Cultura no setor da Diretoria de Patrimônio Cultural, 

na pessoa de Karime Gonçalves Cajazeiro) pedido de informação sobre os 

seguintes temas: 

- Apresentação do contrato que a Prefeitura celebrou com a construtora 

EPO para realização de ações de conservação do conjunto da Pampulha. 

Apresentação do Plano de Gestão assumido pela Prefeitura junto à 

UNESCO, que é o instrumento que indica as obrigações assumidas pela Prefeitura 

perante à UNESCO para que o título de patrimônio cultural da humanidade seja 

mantido. Caso este não seja o órgão responsável para a disponibilização do referido 

Plano de Gestão, que seja informado qual o órgão do Poder Executivo que deve 

prestar tais informações. 

Belo Horizonte, 05 de junho de 2017. 

Vereador 	

.--- 	..--"---- 

Fernando Borja 

Ao Senhor 

Vereador Reinaldo Gomes 

Presidente da Comissão de Administração Pública 
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CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

DESPACHO DE DELIBERAÇÃO DA COMISSÃO 

REQUERIMENTO DE COMISSÃO n°  3C? / 20 r-1  

Solicitação relativa a: 

( ) Pedido de Informação a autoridade, encaminhado por meio da Mesa 

( ) Solicitação de Estudo Técnico à Consultoria Legislativa 

(X) Envio de Ofício 

( ) Apresentação de Indicação de autoria da Comissão 

( ) Apresentação de Moção de autoria da Comissão 

( ) Outros tipos: 	  

A Comissão de Administração Pública deliberou por: 

) adiar a apreciação do requerimento. 

) rejeitar o requerimento. 

til aprovar o requerimento. 

( ) outros: 	  

, t{ a  Reunião  0A-ckAo., 

 Em  ,5.,5 / 	/4014  

     

     

     

 

Pres ente da Reunião 

 

      

     

 

Coordenador responsável: 

2_  

Consultor responsável: 

  

( ) Arquivado 

( ) Ciência à Comissão sobre a resposta 

Em 	 

DIRLEG 
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